

No. 1568

うそ替え神事

— 東京・亀戸 —

梅の花が満開の東京・亀戸天神社境内。

1月24日25日、亀戸天神恒例の「うそ替え神事」が行なわれました。

「前年のうそ鳥を納めて新しいのに替えると、凶がうそになり、吉にとり替わる」といわれ合格祈願のお守りとして大変な評判です。

今年も2日間で4万個のうそ鳥が飛ぶように売られていました。

境内の祈願絵馬もうそ鳥に負けない人気です。

2月は受験の本格的な季節。

「今年こそ」と意気込む受験生や父兄にとってやはり最後は神頼みが安心できる場所なのでしょう。

首脳外交に成果

— 竹下首相訪米・加 —

竹下首相はレーガン米大統領と初の日米首脳会談を行うため1月12日アンドリュース空軍基地に到着しました。

翌13日雪の積もったアーリントン墓地の無名戦士の墓で献花。

ワシントン市内のホワイトハウスで日米首脳会談が2時間にわたって行なわれました。

日米関係について「2人が個人的信頼関係を確立していくことが両国の同盟関係の基礎となる」との認識で一致、「ロン・ノボル」の関係を強調しました。

また国会議事堂内でフォーリー民主党院内総務と会談し日本への市場開放、農産物輸入等の問題に理解を求めました。

1月14日竹下首相はナショナル・プレスクラブで演説。

1月15日竹下首相はアメリカからカナダに向いトロント空港でマルルーニ首相夫妻の出迎えを受けました。

トロント市内のホテルでマルルーニ首相と日・加首脳会談を行ない両国の貿易と投資の増大、6月に開くカナダ・サミットの成功のため協力することで一致しました。

帰国の途中、ハワイに立寄り首脳会談の疲れをいやす竹下首相。

ゴルフ同様、政治の世界でもナイス・ショットを期待したいものです。